

En ce mois de janvier, nous prions pour que l'Esprit-Saint nous aide à reconnaître les différents charismes de la communauté chrétienne, et à discerner la richesse des diverses traditions rituelles au sein de l'Église catholique.

Première Lettre de saint Paul aux Corinthiens au chapitre 12 (4-11)

Saint Paul nous invite à regarder avec « un cœur large et généreux » notre communauté chrétienne, si diverse, et à y voir le travail de l'Esprit.

Les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même Esprit. Les services sont variés, mais c'est le même Seigneur. Les activités sont variées, mais c'est le même Dieu qui agit en tout et en tous. À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien. À celui-ci est donnée, par l'Esprit, une parole de sagesse ; à un autre, une parole de connaissance, selon le même Esprit ; un autre reçoit, dans le même Esprit, un don de foi ; un autre encore, dans l'unique Esprit, des dons de guérison ; à un autre est donné d'opérer des miracles, à un autre de prophétiser, à un autre de discerner les inspirations ; à l'un, de parler diverses langues mystérieuses ; à l'autre, de les interpréter. Mais celui qui agit en tout cela, c'est l'unique et même Esprit : il distribue ses dons, comme il le veut, à chacun en particulier.

1 Co 12, 4-11

Pistes de méditation

Les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même Esprit...

Dans ce texte, l'Esprit est nommé à 7 reprises, et c'est lui qui est la source et le dispensateur de tous les dons. Je commence donc par prier l'Esprit, et à l'accueillir en moi, pour me disposer à reconnaître dans mes frères chrétiens la richesse de cette diversité.

À chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien...

Je note les différents dons qui sont nommés : sagesse, connaissance, foi, guérison, miracle, prophétie, discernement... Personne n'accumule tous ces dons ; je me réjouis de cette complémentarité, en y mettant peut-être des noms ou des visages de ma communauté chrétienne. Je demande d'être attentif à l'autre, sans a priori ni méfiance, pour m'enrichir de sa différence.

L'Esprit distribue ses dons comme il veut, à chacun en particulier...

Je demande la grâce de discerner les dons que j'ai reçus moi-même pour les mettre au service de la communauté. Grâce de recevoir, mais aussi de donner et partager simplement, sans orgueil, mais avec joie, les dons reçus.

Un cœur à Cœur avec le Seigneur

Dans la confiance, je parle à Jésus de ma joie de reconnaître en d'autres chrétiens des frères, des amis, des maîtres. Mais peut-être ai-je aussi des difficultés qui peuvent me heurter, m'éloigner des autres, me rendre critique ; je lui demande alors son aide...

Je termine cette oraison avec **la prière d'offrande du Réseau Mondial de Prière du Pape**

Père très bon, en ce jour nouveau, me voici devant Toi. Unis mon cœur au Cœur de ton Fils Jésus qui s'offre pour moi dans l'Eucharistie. Que l'Esprit Saint fasse de moi son ami et apôtre par la prière, disponible à sa mission. En communion avec Marie, mère de l'Église et notre mère, avec mes frères et sœurs du Réseau Mondial de Prière, je t'offre ma journée, ses joies et ses peines, pour la mission de l'Église et l'intention donnée ce mois-ci par le Pape : **Prions pour que l'Esprit-Saint nous aide à reconnaître les différents charismes de la communauté chrétienne, et à discerner la richesse des diverses traditions rituelles au sein de l'Église catholique.**

Notre Père